



CEDIDA

LA INFLUENZA ES EL VIRUS QUE MÁS CIRCULA HOY EN EL BIOBÍO.

Refuerzan importancia de la vacunación para evitar complejidades

Si bien durante las últimas semanas se ha observado en el Biobío una disminución de los valores habituales de la Influenza A, aún este virus sigue concentrando de manera acumulada a la semana epidemiológica 26 (correspondiente al 29 de junio de 2024) la mayor cantidad de virus respiratorios detectados por los centros centinela (41,1%), seguido por covid (22,7%) y rinovirus (22,3%).

“La Influenza A tuvo un aumento a partir de la primera semana de abril, alcanzando su peak la semana del 25 de mayo y observando un descenso gradual desde el 1 de junio a la fecha. Sin embargo, en virtud de la complejidad de los cuadros de influenza, es importante que la población siga manteniendo medidas de prevención y consulte a la red asistencial ante la pre-

41,1

por ciento de los virus respiratorios que hoy están circulando son de la Influenza A.

sencia de síntomas respiratorios. En el caso de embarazadas y adultos de 60 años y más, que presentan bajas coberturas en la campaña de vacunación contra la influenza, los llamamos a poner al día su inmunización en forma gratuita en la red asistencial”, declaró el seremi de Salud, Eduardo Barra. Es importante recordar que la región superó la meta nacional de vacunación contra la influenza, llegando al pasado martes 2 de julio, al 85,6 por ciento de cobertura, con 694.492 personas inmunizadas. ☺